

# *Le président de la Colombie considère comme inacceptable l'espionnage de ses courriers*

---



Bogota, 24 février (RHC- NTX- AFP)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a considéré comme grave et inacceptable l'espionnage de ses courriers et il a ordonné d'y enquêter jusqu'aux dernières conséquences.

Il a signalé que les messages sont espionnés sélectivement pour nuire le plus possible , fait qui coïncide avec le début de la campagne électorale dans le pays.

D'autre part, Daniel Coronell, journaliste de la revue Semana, a déclaré qu'il est évident que les communications privées du président colombien ont été interceptées depuis l'un des sièges de l'intelligence militaire.

Il signale que le courrier du président a été espionné à la même époque où ont débuté les hacks à des délégués du gouvernement qui participaient aux dialogues de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15506-le-president-de-la-colombie-considere-comme-inacceptable-lespionnage-de-ses-courriers>



**Radio Habana Cuba**